



本校HP

平成30年度 重点目標「しっかり聞いて、しっかり伝えよう」

石二小だより

第3号 平成30年4月20日（金）発行 文責：木村 恵子

命を守る学習：交通教室!



交通教育専門員に見守られる1年生



さすが、2年生落ち着いています!



学級代表4名が感想を発表しました



家庭の交通安全推進員委嘱状を
6年代表 高橋さんに交付



3～6年：自転車の乗り方についての学習



6年代表 佐藤さんによる御礼の言葉

13日（金）に、交通教室を実施しました。1・2年生は校門前の交差点を横断する練習をしました。3～6年生は、交通教育専門員から指導いただき、自転車の乗り方をDVDで学習しました。

校長から、命を守る学習では「わかる・たすかる・みんなですかる」の3つの言葉を大切にしてほしいとの話をしました。

自分の命を交通事故から守るには、

わかる 交通ルールや危険のさけ方を「わかる」こと

たすかる 繰り返し練習して実際に「たすかる」こと

みんなですかる 自分だけではなくて、友だちや家族、地域の方も助かること

これからも、命の大切さについては、繰り返し全職員で指導していきたいと考えております。

また、保護者の皆様には、毎朝の交通指導への協力に感謝申し上げます。今後ともご協力お願いいたします。

その他、子どもたちの命を守るために右のようにたくさんの方に、力を貸していただいておりますのでご紹介申し上げます。

たくさんの方に見守られています



わかる・たすかる・みんなですかる



南相馬警察署スクールサポーター



防犯指導隊北部隊の方

特設陸上部が始動!

今年度の特設陸上部は、部員35名でスタートしました。過日、第1回目の練習を行いました。基本の練習に全員一生懸命取り組みました。今年度は、5月12日(土)に雲雀ヶ原で行われる「第34回全国小学生陸上競技交流大会相双地区予選」(通称:日清カップ)



にも、参加する予定です。子どもたちがチャレンジする機会を増やしたいと考えています。

全国学力・学習状況調査を実施!

17日に、6年生は、全国学力・学習状況調査に取り組みました。一人の欠席者もなく、実力を発揮しました。

何よりもほほえましかったのは、廊下の案内です。全校で応援していることが伝わります。



あいさつ上手な子が育っています!

毎朝、校門前の交差点で交通指導をしています。はじめの頃は、「おはよう」と声をかけても、恥ずかしそうに下を向いてしまったり、か細い声でやっとあいさつしたりする子が多かったです。

それでも毎日、「おはよう」「自分で確認して横断歩道渡ってね」などと声をかけ続けてきました。最近は、自分からあいさつする子、大きな声で言える子が増えてきました。自転車で通る中学生も、あいさつが上手になりました。手を引いて送ってくれている家族の方も「ほら、あいさつするんだよ」と声をかけてくださり、子どもの成長が見えます。

